

## **Des milliers de personnes issues de différentes couches de la société, ont été reçus par le Guide suprême de la Révolution islamique - 6 /Jul/ 2009**

Au bienheureux jour anniversaire de la naissance de l'Emir des croyants, l'Imam Ali – béni soit-il – le Hosseiniyeh de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – était, lundi, la scène de manifestations sublimes de ferveur et d'enthousiasme des milliers de personnes issues de différentes couches de la société iranienne, qui, en louant Ali, ont exprimé leur attachement au *Velayat*.

Lors de cette rencontre, l'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué le travail assidu du vénéré Imam Ali – béni soit-il – pour instaurer l'équité et préserver l'unité de la communauté islamique, rappelant que la priorité du monde de l'Islam notamment de la nation iranienne, réside dans l'unité du verbe et la vigilance envers les complots des ennemis visant à semer la discorde. Il a ensuite mis en garde les dirigeants de certains gouvernements occidentaux vis-à-vis de l'Iran, et à propos de la réaction du peuple et du gouvernement iraniens envers les ingérences manifestes des Occidentaux, le Guide suprême de la Révolution islamique a réitéré: "la gratitude envers le mouvement grandiose et magnifique du peuple iranien le 12 juin, la présence de près de 40 millions de personnes aux urnes, la préservation de l'unité, l'affabilité, le regard généreux, le dynamisme, la pérennité du mouvement révolutionnaire chez le peuple l'élite, et ne pas confondre l'ami et l'ennemi."

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite fait allusion au rôle de l'Islam et de la Révolution islamique dans l'unité et la cohésion de la nation iranienne. Dans ce sens, il a tenu à souligner l'impératif de préserver l'unité et l'entente avant de rappeler: Les élections enthousiastes du 12 juin avec la participation record de 85%, ont montré que la Révolution islamique après 30 ans, est toujours en mesure de rassembler, par conséquent les ennemis ont agi pour diviser le peuple, ils ont même réussi dans une certaine mesure mais il incombe à la nation de déjouer ce complot. Le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé la politique transparente et claire de l'Ordre de la République islamique, selon laquelle les rivalités entre les candidats à la présidentielle est une concurrence entre famille. "Il se pourrait que parfois cette concurrence aboutisse même à la colère mais cette question ne regarde

nullement les étrangers.", a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei. Dans la perspective du Guide suprême de la Révolution islamique, l'objectif des ennemis en s'ingérant dans les affaires intérieures du pays est de semer la discorde. "Certains dirigeants occidentaux à l'échelle de président, de Premier ministre et du chef de la diplomatie se sont ouvertement s'immiscer dans les affaires intérieures de la nation iranienne alors que cela ne les concerne aucunement et après, ils disent qu'ils ne se sont pas ingérés tandis que tout en encourageant à semer le trouble, ils ont présenté le peuple iranien de fauteur de trouble.", a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler que le fauteur de trouble n'étaient qu'un nombre infime de personnes qui bénéficiaient du budget approuvé par certains pays occidentaux. "Il est naturel qu'un nombre de gens dont le candidat n'a pas obtenu la majorité, se sentent déprimés et mécontents, mais cela ne signifie pas semer le trouble; car conformément aux résultats des élections, il y a dans le pays une majorité et une minorité; il y a des règles. Ceci dit, présenter le peuple iranien, dans les médias américano-européens sous domination des sionistes, comme fauteur de trouble est une offense à la nation.", a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a lancé une sévère mise en garde aux dirigeants de certains pays occidentaux. "Que ces gouvernements surveillent leur déclarations et veillent à leur conduite hostile, car la nation iranienne réagira.", a-t-il martelé. "Nous prendrons en compte les propos et les comportements interventionnistes de ces Etats et cela aura, indubitablement, à la longue, des impacts négatifs sur les relations de la République islamique d'Iran avec eux.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la nation iranienne est une nation puissante et l'Ordre islamique est un ordre ancré et stabilisé. "Si les responsables de la République islamique ont des divergences entre eux, ils restent unanimes lorsqu'il s'agit de se dresser devant l'ennemi et de défendre l'indépendance du pays. Que l'ennemi sache qu'il ne parviendra jamais à diviser la nation iranienne.", a ajouté l'Honorable Ayatollah Khamenei avant de souligner : "Que tous les dirigeants des pays arrogants sachent quand il s'agit de l'ennemi, la nation iranienne, en dépit des divergences dans les tendances, se lèvera en bloc pour lui assener un coup cinglant."

Le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé l'expérience de trente ans de la nation iranienne de l'ennemi et de ses complots, et a interpellé en ces termes les pays occidentaux: Ne vous imaginez pas qu'en défendant tel ou tel courant et telle ou telle personnalité, vous parviendriez à les faire s'aligner sur vos propres positions. Une telle chose n'arrivera jamais, car la nation iranienne connaît bien vos mensonges et elle sait bien que vous ne cherchez qu'à semer la méfiance entre le peuple et les responsables pour poursuivre vos hostilités à l'encontre de la République islamique d'Iran.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué le désir et les rêves absurdes et troubles des pays arrogants qui voudraient l'anéantissement d'un ordre indépendant et résistant devant leur rhétorique de force. " Le soutien des gouvernements occidentaux, a-t-il ajouté, aux certains individus ou leur opposition à certain d'autres ne sont que tous de fourberie, car dans leur optique, quiconque reste fidèle à l'Ordre islamique, à la Constitution et aux idéaux de la nation iranienne, est ennemi.

"Trente ans de Résistance de l'Ordre islamique est la réponse cinglante du peuple aux dirigeants maximalistes et agresseurs, une réponse qui n'a pas encore éveillé certains des pays occidentaux et ils convoitent toujours le pays alors qu'ils se leurrent et qu'ils comprendront enfin leur erreur.", a ponctué le Guide suprême de la Révolution islamique avant de faire référence aux pions des appareils propagandistes ennemis à l'Ordre de la République islamique : de tels pions ont toujours existé mais que ces individus sachent que les ennemis, ces loups sauvages, abuseront d'eux jusqu'où leurs intérêts leur permettront et ensuite, ils les jetteront dans un coin, comme un mouchoir.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a mis l'accent sur l'impératif de rester vigilant et de distinguer l'ami de l'ennemi. "Ces infimes éléments inféodés donnent de faux signaux qui trompent même l'ennemi mais le peuple et l'élite ainsi que toutes les fractions soient vigilants de ne pas confondre ami et ennemi, de les distinguer l'un de l'autre dans leur comportement.", a recommandé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a tenu à souligner la nécessité de séparer les fauteurs de trouble des autres. "L'Ordre islamique, conformément à la responsabilité qui lui revient, agira sévèrement contre ceux qui ont troublé la sécurité et la paix des gens et qui ont menacé les jeunes. Mais évitons de confondre l'ennemi avec l'ami et de considérer l'ami, pour une faute, comme l'ennemi.", a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique. "Il y a aussi de l'autre côté des gens qui devront veiller à ne pas prendre l'ennemi pour ami et à ne pas se laisser séduire.", a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei avant d'ajouter: face au juste, face à une nation consciente, tout complot sera déjoué, et grâce à Dieu, les agitations auxquelles l'ennemi avait eu espoir, sont finies.

Selon le Guide suprême de la Révolution islamique, ce qui reste après les troubles et leurs impacts, c'est le principal. "La vérité authentique et durable se cristallise dans les élections grandioses où avaient participé 40 millions de personnes et dans leur confiance qu'elles ont exprimé à l'Ordre islamique, où après trente ans un président obtient 24 millions des voix au suffrage.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a rappelé aux responsables et au peuple la nécessité de remercier Dieu et de manifester leur gratitude envers cette grande manne. "Il incombe aux responsables et au président élu de se consacrer entièrement au peuple, de travailler pour régler les problèmes du peuple et de se déployer dans le sens du progrès du pays et du maintien de l'unité de la grande nation iranienne", a insisté le Guide suprême de la Révolution islamique.

Plus loin dans ses propos, l'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué la place qu'occupait le vénéré imam Ali – béni soit-il – auprès du prophète de l'Islam – que le salut de Dieu soit sur lui et sur ses descendants – avant d'estimer la vie de l'Emir des croyants le modèle par excellence d'éducation islamique, une vie riche en enseignements censés assurer le bonheur et la perfection de l'Umma islamique. "Parmi les leçons que l'on peut tirer de la vie de l'Imam Ali est l'esprit de justice pour instaurer l'équité et préserver l'unité du verbe au sein de la société musulmane. Il s'est entièrement adonné à cette cause et a passé des épreuves les plus difficiles. Et même parfois pour les intérêts de l'Islam, il a renoncé à son droit.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a une nouvelle fois rappelé les efforts déployés par l'ennemi pour semer la graine de discorde parmi les musulmans et monter chiites et sunnites les uns contre les autres. "Le monde de l'Islam a aujourd'hui plus que jamais besoin de l'unité de Verbe, dans la perspective de ses grands objectifs. Si les musulmans préservent leur unité, les ennemis ne pourront pas exploiter leur faiblesse pour arriver à leur fin.", a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Il est à noter qu'y avaient assisté, des étudiants de l'Université des sciences judiciaires, les imams des prières collectives de Téhéran, les bassijis et les familles des martyrs de Machhad, d'Ahvaz, de Boushehr, Sanandadj, Varamin, Mehriz, Anar, Mobarakeh, Hormuz, Nadjaf Abad, Kashan, Arak, Ray et Sabzevar.